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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.30 １ 山口 嚴 １．国の緊急雇用対策事業について 

プラスまちづくり事業やしあわせ発見事業などの現在

までの実績と来年度の取り扱いについて。 

町 長 

２．ＪＡ資材店舗跡の利用計画の内容について 

（１）建設検討会の協議内容について。 

（２）今後の計画と運営について。 

町 長 

11.30 ２ 牟田 則雄 １．町の総合計画や町長の施政方針の第１の柱に掲げて 

いる「賑わい・たら－活気ある産業のまち」について 

第１の柱は産業の活性化対策と思うが、現在の経済状況

と将来について。 

（１）町内産業の総生産額、産業別（特に一次産業）の  

生産額等について。 

（２）町民所得について。 

（３）六次産業化の具体的方針について。 

町 長 

12.１ ３ 見陣 泰幸 １．産業振興について 

（１）六次産業化に向けた今後の計画とその対策につい

て。 

（２）異業種交流会の経過について。 

（３）道の駅の今後の活用について。 

（４）観光案内所の方向性について。 

（５）ＪＡ資材センターの進捗状況について。 

（６）竹崎城址の活用方策について。 

（７）農地の荒廃地対策について。 

町 長 

12.１ ４ 江口 孝二 １．河川の防災対策及び河川に隣接する道路の安全対策 

について 

（１）防災（水害）及び安全対策の町長の考え方。 

（２）河川の危険水位の設定はあるか。 

（３）町内に設置されている雨量計の利活用について。 

（４）有明海の潮位はどのように考慮されているか。 

（５）河川管理者（町・県）の打合せ及び協議会は開催  

されているか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

12.１ ４ 江口 孝二 （６）町内における河川の危険個所はあるか。 

（７）町道４０号線の正手川から古賀入口までの間、安 

全柵等が設けられていないのはなぜか。 

町 長 

12.１ ５ 所賀  １．町内の環境整備について 

住みよい町づくりを踏まえて、環境整備の観点から次の

２点を問う。 

（１）アサリ貝のシーズンともなると、国道２０７号線 

波瀬ノ浦地区の水下付近は、町内外より多くの人がア

サリ堀りに訪れているが、車の駐車や用足し等、目に

余る時がある。その周辺の整備は出来ないか。 

（２）太良病院～油津海岸～児童遊園地～太良庁舎への 

遊歩道を兼ねた道路建設が出来ないか。 

町 長 

 


